



■ BALONCESTO

**El USAL La Antigua agradece su apoyo a los colaboradores**

El USAL La Antigua, que la próxima semana disputará la fase de ascenso a la LEB Plata tras su brillante campeonato en la Liga EBA, en la que ha sido el líder destacado de su grupo, celebró ayer un acto en el restaurante Don Fadrique de Alba de Tormes para agradecer el apoyo a sus colaboradores durante toda la temporada. Todos los presentes felicitaron a los jugadores y el cuerpo técnico por el éxito y les desearon la mejor de las suertes para la fase de ascenso en Valencia, para la que queda por conocer el calendario. | CB TORMES

